



## Communiqué de presse

Paris, le 20 novembre 2025

### Gaëlle Bourgeois nommée Directrice générale de La Mutuelle Familiale

Le Conseil d'administration de La Mutuelle Familiale a nommé Gaëlle Bourgeois au poste de Directrice générale à la suite du départ de Bernard Altariba qui occupait le poste de directeur général depuis septembre 2021. Gaëlle Bourgeois avait assuré la direction générale de transition de la mutuelle. Incarnant la stabilité opérationnelle et l'engagement autour des valeurs fondatrices de La Mutuelle Familiale, cette nomination s'inscrit dans la volonté d'enclencher les changements structurels nécessaires pour ouvrir une nouvelle étape de la vie de la mutuelle.

Forte de plus de dix ans d'expérience dans les domaines de l'actuariat, du pilotage des risques et de la finance, Gaëlle Bourgeois a évolué au sein de La Mutuelle Familiale depuis 2014. Directrice Finance, Actuariat et Risques depuis 2022, elle y a précédemment exercé des responsabilités en actuariat et en gestion des risques réglementaires, contribuant activement à la solidité prudentielle de la mutuelle et à la mise en œuvre de la gouvernance Solvabilité 2.

Diplômée de l'EURIA (Master 2 Actuariat), Gaëlle Bourgeois a par ailleurs exercé sur des fonctions d'actuaire au sein du Groupe AGRICA et de La Mutuelle Générale.

« Gaëlle Bourgeois incarne l'élan nécessaire pour répondre aux défis économiques et sociaux de demain. Sa rigueur, son expertise et sa capacité à fédérer les équipes constituent des atouts essentiels pour conduire la mutuelle dans une nouvelle phase de son développement » déclare Sylvie Ben Jaber, Présidente de La Mutuelle Familiale.

### CONTACT PRESSE

[servicecommunication@mutuelle-familiale.fr](mailto:servicecommunication@mutuelle-familiale.fr)

06 76 36 18 19

---

### A propos de La Mutuelle Familiale

Depuis près de 90 ans, La Mutuelle Familiale contribue au développement culturel, moral, intellectuel et physique de ses adhérents en apportant un accompagnement continu lors des moments clés de leur vie, résumé dans sa signature « Plus qu'une mutuelle, une **Complémentaire de vie** ».

**Mutuelle indépendante, classée dans le Top 30 des premières mutuelles françaises\***, parmi plus de 200 mutuelles, La Mutuelle Familiale milite pour que la santé ne soit jamais une marchandise. **Sa raison d'être** est de « résister à l'individualisme et à tout recul de la Sécurité sociale, agir pour l'accès aux droits et à la prévention et innover pour garantir une protection sociale de haut niveau, afin de contribuer à transformer la société aux côtés d'autres acteurs engagés ».

**Chiffres clés 2025 :** près de 170 000 personnes couvertes en contrats individuels ou collectifs, 33 agences de proximité, 130,4 millions de cotisations, un taux de solvabilité de 266 %.

\* Classement des mutuelles 2025 par l'Argus de l'assurance.

Retrouvez-nous sur <https://www.mutuelle-familiale.fr> et sur nos réseaux sociaux

